
 
 

 

 
 

Antrag für den Schulausschuss 

Betreuungsangebot an der Heinrich-Schmitz-Schule überprüfen 

 
Sehr geehrter Herr Pesch, 
 
von der Schulpflegschaft der Heinrich-Schmitz-Schule in Ratingen Lintorf erreichte uns vor wenigen 
Tagen ein Schreiben zur den Anmeldezahlen für das kommende Schuljahr mit Bezug auf die Situation 
in der Übermittagsbetreuung und im nachschulischen Betreuungsangebot. Die Verfasser weisen 
darauf hin, dass sowohl in der offenen Ganztagsschule (OGS) sowie in der Übermittagsbetreuung 
(ÜMB) deutlich höhere Anmeldezahlen vorliegen, als dort an Plätzen, beziehungsweise 
Raumkapazitäten vorhanden sind.  
 
Dem Kollegium der Heinrich-Schmitz-Schule ist es in den letzten Jahren gelungen, das Schulangebot 
deutlich attraktiver zu gestalten – so ist nun fortlaufend Zweizügigkeit gegeben und dies schlägt sich 
nun auch in der Nachfrage nach mehr OGS-Plätzen und Übermittagsangeboten nieder. 
 
Vor dem Hintergrund des Rechtsanspruchs auf OGS-Plätze, der ab dem Schuljahr 2026/2027 besteht 
und der aktuellen Unterdeckung für das kommende Schuljahr, bitten wir die Verwaltung bereits vor 
der Fertigstellung des in Arbeit befindlichen Schulentwicklungsplanes (SEP) um detaillierte 
Sachstandsauskunft zur Unterdeckung der ÜMB- und OGS-Bedarfe und um Lösungsvorschläge, die 
sich kurzfristig umsetzen lassen und die Unterdeckung kompensieren können. 
 
Die CDU-Fraktion beantragt, diese Thematik als Tagesordnungspunkt in die nächste Sitzung des 
Schulausschusses aufzunehmen.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Stefan Heins    Oliver Thrun    Meike Paprotta-Kübler 
Fraktionsvorsitzender   Stellv. Fraktionsvorsitzender  Ratsmitglieder  
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